

Die 80. Zusammenkunft des VEB SüdEuropäische Donaldisten

- 12 Donaldisten sind wir diesmal, wenige wie selten, da so einige wegen gesundheitlicher und klimatischer Unbill entschuldigt fehlen.
- Die Hymne erschallt aus vollem Halse, insbesondere weil gerade das Essen serviert wird.
- Wir sind übrigens zurück im Alten Brauhof, weil es mit dem Buchen im Gutenberg so eine Sache ist. Deswegen ist auch unsere letzte Zusammenkunft komplett ausgefallen und beim vorletzten Mal waren wir ja ganz woanders.
- Jedenfalls gibt es große Portionen und viel selbstmitgebrachten Nachtisch. Den Preis für die weitgereistesten Kekse erhält Viola mit einem japanischen Produkt. Auch die chinesischen Pechkekse von Oliver finden großen Anklang.
- Unsere nächsten Termine werden noch einmal komplett durcheinandergewürfelt. Jetzt sind es der 17.2, der 26.5, der 14. Juli, der 13. November und der 8. Dezember, jeweils 2018.
- Die Verteilung der Stehrümchen stellt wie immer einen weiteren Höhepunkt der vorweihnachtlichen Zusammenkunft dar. Wahre Freude mag angesichts der übers Jahr mit Schadenvorfreude gesammelten Danaergeschenke bei den wenigsten aufkommen, und auch einige Wiedergänger finden den Weg auf den Gabentisch. Am Nebentisch findet übrigens Ähnliches statt, und bei uns ist ein jeder froh, zumindest keinen lebensgroßen Posaunenengel zu erhalten.
- (unleserlich)
- Es gibt jetzt ein Buch über die lateinischen Sprüche in Asterix.
- Unter diesem Eindruck gründen wir Unterorganisation "Nein heisst Nicht Entenhausenerisches Interessiert Nicht". Ein Wort, das an diesem Abend noch des Öfteren fällt, obwohl eigentliche NIEMAND Mitglied ist.
- Oliver und Bernd wollen sich als Zeremonienmeister bewerben. 2018 soll es "Ferien auf Oma Ducks Bauernhof" geben.
- Zum Abschluss gab es dann die wiederum überaus prächtig erschallende Hymne unserer ehrwürdigen Mutterorganisation.

Protokollant: Kommissarischer Generalsekretär (mal wieder)

Fotos: A. Herges (wer sich fragt, wo die Fotos nun sind: Auf des Herges' Speicherkarte.)